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股票期货软肋在哪里-
为什么从股票转战期货的人大多容易亏钱-股识吧

一、股票和期货哪个风险大？

如果能控制住持仓量，期货的风险比股票小。
下面详细解释股票和期货哪个风险大。
期货的炒作方式与股市十分相似，但又有十分明显的区别。
一、以小搏大。
股票是全额交易，即有多少钱只能买多少股票，而期货是保证金制，即只需缴纳成
交额的5%至20%，就可进行100%的交易。
比如投资者有一万元，只能买一万元的股票，而投资期货按10%的保证金计算，就
可以签订（买卖）10万元的商品期货合约，这就是以小搏大，节省了资金。
二、双向交易。
股票是单向交易，只能先买股票，才能卖出；
而期货即可以先买进也可以先卖出，这就是双向交易，熊市也可以赚钱。
三、期货交易的一般是大宗商品，基本面较透明，签订（买卖）的合约数量理论上
是无限的，走势较平稳，不易操纵。
股票的数量是有限的，基本面不透明，容易受到恶庄家操纵。
四、期货的涨跌幅较小，一般是3%-10%，单方向连续三个停板时，交易所可以安
排想止损的客户平仓。
股票的涨跌停板的幅度是10%，有连续10几个跌停板出不来的时候。
五、 期货由于实行保证金制、追加保证金制和到期强行平仓的限制，从而使其更
具有高收益、高风险的特点。
如果满仓操作，期货可以使你一夜暴富，也可能使你顷刻间赔光（爆仓），所以风
险很大，但是可以控制（持仓量），投资者要慎重投资，切记不能满仓操作。
做股票基本没有赔光的。
六、期货是T+0交易，每天可以交易数个来回，建仓后，马上就可以平仓。
手续费比股票低(约万分之一，一般当天平仓免手续费).股票是T+1交易，当天买入
的只能第二个交易日抛出，买卖手续费约为成交额的千分之八。
很简单，期货的杠杆控制在投资者手里，股票的杠杆控制在上市公司手里。
明白到这一点，股票和期货哪个风险大这个问题的答案也就清楚了。

二、期货交易真正难在哪里？
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难在三方面都有体现，但尤其难的地方是在第三方面，即由于充分竞争所导致的低
容错率。
要我给他做个分配的话，50%的难在第三方面，40%在第二方面，10%在第一方面
。
第一方面，主要是指事情的量非常巨大，需要花费很多的时间和精力，本身操作很
简单，只是需要机械性地重复。
第二个方面，事物的构造非常复杂，变化情况异常多，层次丰富，有多少人就有多
少种变化，没有一定的阅历和体验几乎不能够有深刻的理解。
不了解本质就无法走出表面的变化期货第二个方面的难，确实是有点难，但一个智
力健全且独立思考的人在长时间努力体验和探索后，最终也会解决这一问题。
第三个方面，由于充分竞争所导致的低容错率。
存活率较低，个体在成长过程中仅允许犯少量错误，大量不满足条件的个体都会在
反复的竞争中被淘汰。

三、期货为什么买进去的时候就亏了一个点？

期货并不会买进来就会亏一个点。
之所以造成这样的现象是因为：一、期货买涨，成交价看的是卖出价；
若此时最新价等于买入价的时候，就会造成做进去亏一个点的情况；
二、期货买跌，成交价看的是买入价；
若此时最新价等于卖出价的时候，也会造成做进去亏一个点的情况。

四、股票和期货有什么区别？哪个风险比较大？

股票和期货有区别和风险：以小博大：股票是全额交易，有多少钱只能买多少股票
。
而期货是保证金制度，只需要缴纳规定成交额的百分之十几甚至百分之几，就可以
进行百分百的交易。
双向交易：股票是单向交易，只能先买股票，才能卖出；
而期货即可以先买进也可以先卖出，这就是双向交易。
时间制约：股票交易无时间限制，如果被套可以长期持仓，而期货必须到期交割，
否则交易所将强行平仓或以实物交割。
盈亏实际：股票投资回报有两部分，其一是市场差价，其二是分红派息，而期货投
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资的盈亏在市场交易中就是实际盈亏。
风险巨大：期货由于实行保证金制、追加保证金制和到期强行平仓的限制，从而使
其更具有高报酬、高风险的特点，在某种意义上讲，期货可以使你一夜暴富，也可
能使你顷刻间一贫如洗，投资者要慎重投资交易模式：股票实行T+1交易，当天买
进的股票至少要持有到第二个交易日。
期货施行T+0交易，当天就可平仓，交易次数不限。
期货与股票各方面的比较：品种：期货比较活跃的品种只有几个，便于分析跟踪。
而股票品种有一千多甚至几千个，看一遍都困难，分析就更难。
资金：期货是保证金交易，用5%的资金可以做100%的交易，资金放大20倍，杠杆
作用十分明显。
股票是全额保证金交易，有多少钱买多少钱的股票。
参与者：期货是由想回避价格风险的生产者和经销商还有愿意承担价格风险并获取
风险利润的投机者共同参与的。
股票的参与者以投机者居多，投机者高位套牢被迫成为投资者。
作用：期货最显著的特点就是提供了给现货商和经销商一个回避价格风险的市场。
股票最主要的作用是融资，也就是大家经常说的圈钱。
信息披露：期货信息主要是关于产量，消费量，主产地的天气等报告，专业报纸都
有报告，透明度很高。
股票最主要的是财务报表，而作假的上市公司达60%以上。
标的物：期货合约对应的是固定的商品比如铜，大豆。
股指的标的物是股票价格指数。
而股票是有价证券。
价格：受期货商品成期货价格是大家对未来走势的一种预期本制约，离近交割月，
价格将和现货价格趋于一致。
股票价格主要受股票价值决定，也跟庄家拉抬炒作有关，和大盘的走势密切相关。
风险： 期货商品是有成本的，期价的过度偏离都会被市场所纠正，它的风险主要
来自参与者对仓位的合理把握和操作水平高低。
股票是可以摘牌的，股价也可以跌的很低。
即使你有很高的操作水平，也不容易看清楚哪个公司在做假帐。

五、为什么期货交易那么难，究竟难在哪儿？

如果从投资者和市场的角度出发，那么期货交易的困难久在主客观这两个维度扩展
了出去。
对于2113投资者而言，交易中需要处理的工作量非常巨大。
对于一笔成熟并且成功的交易而5261言，可能就需要参考到规模庞大的信息并且还
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有一定4102的运气使然。
这种困难的主观含量占据了绝大部分。
对于客观市场本身，市场构造复杂，波动频繁1653，层次丰富，把握市场本身就存
在了一定难度；
再加之市场趋于充分竞争，因此容错率低下。
期货市场的困难在以上工作量巨大、市场复杂程度高和容错率低下者三方面内都有
体现，但尤其困难的地方是在第三方面，即由于充分竞争所导致的低容错率。
如果做个分配的话，50%的难容在第三方面，40%在第二方面，10%在第一方面。

六、股票对比期货的优势在哪里

正好我最近在做这方面的总结，姑且拿出来分享下吧，顺便给你科普下吧。
期货和股票之间有着本质上的不同，前者是对抗性的，后者不是对抗性的。
62616964757a686964616fe78988e69d8331333332393366两者各有各的优势，对抗性的，
对于专业性要求更高一些，风险更大一些但是相对的交易机制和获利机会也更大，
对于那些敢于冒险的人来说确实是个不错的选择。
股票的特点，很多的教科书上都讲了，包括分红，和投机交易。
先说分红，由于国内股市制度先天性缺陷，——简单讲就是为富人敛钱吸金而设置
的（最早的相关文件上有说明的，你可以查），再加上国内缺乏集体诉讼权和明确
有效的强制分红制度（最典型的一个就是中石油。
），并结合当下国内的糟糕的经济形势，可以说投资股票依靠分红赚取收益，基本
不现实。
大多数个人可以不用考虑这个所谓的股市分红投资了。
那么对于大陆的股市而言，就只剩下投机交易的参与方式了。
不过就单纯的投机而言，股票交易制度确实没有期货的魅力大，因为1、你的资金
占用过多（100%，财务上讲积极利用杠杆，股市这里没有而期货有），2、仓位变
化调整灵活性也不足（T+1对比T+0这个是很明显的劣势），3、不完全不对称的双
向交易（股市里面利用股指ETF基金和融资融券交易的确可以做空，不过对于投资
者要求不论在专业性上还是资金实力上的要求都非常高，而期货，尤其是商品期货
对于你的专业性和资金要求则基本没有限制）很多国内论坛网上的宣传中又刻意只
突出的部分内容，让人不明所以。
所以你才看到的是这样的。
至于你说为什么那么多股民投资股票，他们傻么？以我看，确实傻，至少不聪明。
要么过分的幻想在中股市上挣钱，却不能理解投机是什么；
再不就是盲目跟随别人，就像你一样，人多了就是对的。
基金不参与期货，是因为第一监管的原因限制他们投资期货，而且再加上公募基金
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依靠你们这些无知而善良的小散做到了旱涝保收，自然没有动力。
当然没有这方面的人才也是一方面。
现在监管机构应允许基金、信托、保险进入期货市场，当然目前在试水阶段罢了，
不过不是这个行业的人基本上是不知道的。
至于你说为什么基金投资股市，还有一个原因就是风险低，也好圈钱。
交易赚钱不赚钱个智商关系不大，你看看现在基金有几个是不亏钱的？

七、股票和期货哪一个风险大？

在投资风险方面，期货的风险是大于股票的。
由于期货是采用的是一种保证金的交易方式，存在着一定的杠杆效应，也就是我们
所说得“一两拨千斤”。
copy如果投资者做对了方向，可为投资者带来超额的回报。
但是bai，如果做反了方向，就容易出现爆仓的风险，让投资者一夜回到解放前。
因此，期货投资就跟如履薄冰一样，有时出现一次的错误就可能把我们的盈利和本
金全部吞掉。
而相对于期货来讲，股票是实实在在的上市公司。
只要公司不被du退市，总有一天会翻身。
只是中途投资者可能要承受市值波动的影响。
而且投资者持有的股票无论怎样跌，都不会出现被强制平仓的zhi风险。
有句话叫做“留得青山在，不怕没柴烧。
”在这里形容股票再恰当不过了。
虽然从某些方面讲，这两者都存在着一定的博弈。
但是，在风险方面，整个博弈的过程中，期货不会给你机dao会，一旦发生强制平
仓，投资者连挽救的机会都没有。
而股票下跌的时候，我们可以继续补仓，以平衡自己的持仓成本。

八、为什么从股票转战期货的人大多容易亏钱

那是因为他用股票的方法做期货，股票跌了很多人电脑一关就不管了，硬抗。
但是在期货市场，一天的走势随时变，一不小心就爆仓。
做反了也像股票一样拿着，不爆你爆谁呢！还有一点，做股票的人做期货，很容易
和趋势作对。
我开始就是这样。
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曾经看着很低的点了，要反弹的，就去博涨，结果跌爆仓了，然后马上再来一手涨
，以为这下不会再跌了吧。
最后又爆了。
连续爆三手后终于没脾气了。
才慢慢来研究期货，现在觉得当时操作好傻！一直和趋势作对！

九、股票和期货哪个风险大？

如果从投资者和市场的角度出发，那么期货交易的困难久在主客观这两个维度扩展
了出去。
对于2113投资者而言，交易中需要处理的工作量非常巨大。
对于一笔成熟并且成功的交易而5261言，可能就需要参考到规模庞大的信息并且还
有一定4102的运气使然。
这种困难的主观含量占据了绝大部分。
对于客观市场本身，市场构造复杂，波动频繁1653，层次丰富，把握市场本身就存
在了一定难度；
再加之市场趋于充分竞争，因此容错率低下。
期货市场的困难在以上工作量巨大、市场复杂程度高和容错率低下者三方面内都有
体现，但尤其困难的地方是在第三方面，即由于充分竞争所导致的低容错率。
如果做个分配的话，50%的难容在第三方面，40%在第二方面，10%在第一方面。
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